



Thema Einrichtung: Schöner Wohnen mit dem „Wohnfühl-Effekt“ von Schmölzer

Das modernes und zeitgemäßes Wohnen mit Wohlfühlen untrennbar verbunden ist, liegt auf der Hand. Ebenso die Tatsache, dass man heutzutage aus einer Fülle von Stilmöglichkeiten wählen kann. Das Passende für sich selbst zu finden, ist stark mit Emotion und Gefühl verbunden. Also liegt schon dadurch eine Verbindung von Wohnen und Wohlfühlen gewissermaßen auf der Hand. Somit war es für Walter Schmölzer, der seit zehn Jahren das „Wohnfühlstudio“ in Feldbachs Gleichenbergerstraße 59 betreibt, eine Herausforderung, diese beiden Themenfelder beruflich als Einrichter und Wohndesigner zu harmonisieren und sich mit den Anforderungen moderner Wohnkultur auseinanderzusetzen. Das Tischlerhandwerk wurde ihm in der seit fünfzig Jahren bestehenden elterlichen Tischlerei Schmölzer in Tieschen in die Wiege gelegt.

„Gewusst wie“ beim Einrichten

Das „Wohnfühlstudio“ genießt mittlerweile den Ruf, bestes Wohninterieur maßgeschneidert für die jeweiligen Situationen, gepaart mit viel Kreativität,

zu schaffen. Walter Schmölzers Firmenphilosophie und Kundenempfehlung ist so klar strukturiert, wie seine „Wohnfühlideen“: „Modernes, gesundes Wohnen ist leistbarer denn je, es kommt bloß darauf an, alle Anforderungen professionell umzusetzen. Je besser durchdacht



Das Fachberatungsteam von Schmölzer

das Raumkonzept, je beständiger und zeitloser die Werkstoffe, desto höher ist die Wertschöpfung in Sachen Lebensqualität. Die richtigen Tipps und Kniffe sind es, von denen Sie als Schmölzer-Wohnfühlkunde profitieren sollen. Die harmonische Abstimmung aller Komponenten wird im interaktiven Prozess mit unseren Kunden ausgearbeitet, um zum optimalen Ergebnis zu gelangen. “

Das Spiel mit den Elementen

Schmölzer-Einrichtungsplanungen können mit wahrhaft revolutionären Kreationen immer wieder aufs Neue begeistern. Der Mensch steht dabei stets im Mittelpunkt der gestalterischen Maßgabe. Ergonomieanspruch und Design gehen dabei Hand in Hand.

Thema Wohnfühlküche

Besonders bei der Küchenplanung können die Kunden von Walter Schmölzer auf höchste Kompetenz und beste Fachberatung vertrauen. Das Wohnfühlstudio ist Exklusivpartner von Dan Küchen, Österreichs Nummer eins am Küchensektor.

KONTAKT
Wohnfühlstudio
Walter Schmölzer
 Gleichenbergerstraße 59
 8330 Feldbach
 Tel. und Fax: 03152 / 37267
 Mobil: 0664 / 180 11 12
 office@schmoelzer-wohnen.at
 www.schmoelzer-wohnen.at